

就職内定率過去最低

**問** 厳しい経済状況の中、県内の高卒者の就職内定率は、前年度の同期を4.4%上回る88.9%とやや上向きであるが、大卒者は61.9%で前年を0.6%下回り、厳しい状況にある。

②これまで「就職支援セミナー」や「資格取得講座」の実施とともに、国・県と連携し企業との「合同面接会」などを実施しているが、23年度は新たに、新卒予定者が円滑に就職活動に取り組むための「新



#### ▲資格取得講座の様子

## 大型映像装置の設置

問 野 23年度の重点分  
である中心市街地活性化に関して、人・もの情報が集まる仕掛けづくりとして、オリオンスクエアへの大型映像装置の設置・運営費として約2億円を計上している。



### ▲オリオンスクエア イメージ図

## 児童虐待防止へ新たな取り組みは

**問** 児童虐待防止について伺う。

会と併用させ、教員向けの児童虐待防止の研修など、学校への指導・助言を通して、学校の対応力向上を図つていく。

②母子健康手帳交付時の面接で、リスクの高い妊娠の早期発見に努め、また、今



※パブリックビューイング…スポーツの試合を大型映像装置を活用して観戦すること。

**答** ①昨年以降、若者の就労が困難な状況が続いていることから、さらに積極的に取り組む必要があると認識しており、就労支援策の拡充について今年度予算に盛り込んだ。

②足立区のような若者に対する積極的な就労支援策を実施しては。  
③国の緊急雇用対策を安定した就労や福祉の充実に結びつく事業へ活用しては。

③23年度は、未就職卒業者などの若者を市内事業所が一定期間雇用し、資質向上を図るとともに正規就労につなげるための「ジョブ・トレーニング事業」を実施する。

②どのような考え方で活性化を実行していくのか。

答 ①地元商店街などと構成する「中心市街地活性化協議会」において、十分な議論を行い、オリオン通り周辺の集客力を向上するため、「中心市街地活性化基本計画」に位置付けた重点事業の一つである。

具体的には、オリオンスクエアのステージ中央の壁面に大型映像装置を

②活性化に向けては、官と民が相互に連携を図り、役割を分担しながら、各種事業を推進することが重要である。このため、民間が主体で取り組むオリオン通りのアーチード大規模改修などや、本市が実施する大型映像装置の設置などを基本計画に盛り込み、円滑かつ効果的に活性化に取り組んでいく。

答 虐待問題に迅速かつ的確に対応するため、関係機関との連携・調整機能など、児童虐待対応に専念できる体制として、今年度から「子ども家庭支援室」を設置し、室長に経験豊富な教員を配置することで、児童心理援助方針の策定や就学児童への適切な支援が行えると考えている。

また、室長を教育委員

A cartoon illustration of a family of four: a father with brown hair and a blue shirt, a mother with brown hair and a red dress, a young boy with brown hair and a white t-shirt, and a young girl with brown hair and a pink dress. They are all smiling and standing together.